

西条昌良

西条昌良後援会

- 事務所● 神栖市土台北2-11-13
●TEL● 0479(48)0073
●HP● <http://www.saijomasayoshi.com/>
●発行● 平成18年10月
●発行責任者● 泉 純一郎

自民党茨城県連の政務調査会副会長として、18年9月定例して、
議員団を代表して「代表質問」に立ちました。①県政運営の基本方針②行財政改革③出資団体改革④医療県の整境策⑤子育健増進⑥少子文化対策⑦環境対策⑧公共交通体系の整備問題

備など県政全般について橋本知事と執行部の考え方をただしたのに続き、西条県議は地元鹿島地域の問題についても積極的な県の対応を要求しました。

⑨農業振興⑩水産業の振興⑪地域づくりの推進として、特に地域の活性化問題、漁業、水産加工業の振興策、



代表質問の壇上にて

西条県議が代表質問に登壇

茨城県議会 平成18年第三回定例会

みずから意見を述べ
ながら、県の考えをた
だしました。

【水産業の振興】

県では、本年度を

豊かな海に囲まれ、優れた漁業技術や食文化を持つ日本は世界の食料不足に貢献するため自給で生きるものは自給する義務がある。これが日本の

の変動は如何にして
漁業經營の強化が爲
水産加工業の振興
Q 西条昌良議員

もは水産物すべてを資源化する対策を充実する。

Q 西条昌良議員 茨城県の農業産出額は昭和30年代から平成初めにかけて全国2位を続けたが、平成13年には3位から4位に転落するなど農業の活力が失われている。茨城県が独自の政策を掲げ、一大食料基地として日本をリードし、農業

A 橋本昌知事
産加工業の振興を図つていいくのか？
消費者に選択される水産加工品の開発とP.R.、経営基盤の強化により水産加工業の振興を図つてまいりたい。

以下に落ち込み、茨城県の沖合漁業も大幅な減少となつてゐる。漁業環境の悪化が進み、漁業経営体数や漁業従事者数は、イワシのような回遊魚を中心とした漁獲量激減とともに減少している。一方、世界的な原油高と販売価格低迷により、水産物流通市場は逆ざや。

沿岸漁業と沖合漁業は茨城漁業の根幹。経費を上回る漁獲量が上げられるよう、精度の高い沖合沿岸の漁況情報を伝達するとともに、海域に適した種類の人工魚礁

水産加工業は輸入水産物に支えられ、働く場を提供している。しかし海外でも漁獲量が低迷し、世界的規模の水産物需要は高まりから価格が上昇し輸入量確保が難しくなっている。輸入水産物はコンテナによる輸送がほとんどで、鹿島港北公共埠頭を効率的に運用し、水産加工業を含め産業への寄与を図る必要があると考える。広く利用を図るには、隣県で水産加工を営む銚子を視野に入れることも一考だ。私は、水産工業振



満度の見議会倍曉度

産出額全国2位を奪取することは県政に課せられた命題。売り込みやPRにあた

産する高品質米生産運動などを進め、販売価格の向上につなげていきたい。

4期16年 県政全般の課題に突進
式流こ地元への郷土愛



建設の進む銚子大橋架け替え

昨年8月1日合併して「神栖市」が誕生し更なる飛躍への第一步を踏み出しました。岩上二郎元知事の「農工両全」の思想と鹿島開発で築かれた経済基盤を、民一人ひとりの潤いと豊かさへとつなげて新たなスタートであります。県政の中核を担う柱へと成長した西条昌大の4年間は、良きく成る県議会へと飛躍への目標です。

力投球することはもちろんですが、「自分が生まれ育った地元のお役に立ちたい」との郷土愛がいつも西条県議の底流に流れています。

と思う。当該事業も鹿島開発の後始末と位置づけ、鹿島特別会計での補填を含めて検討し、地元自治体に県の企画部や農地局から適材を派遣してきちんととした方向づけをして欲しい。

【漂着ゴミの処理について農林水産委員会】

消費者ニーズに応するため、高品質で商品価値の高い園芸作物を安定して出荷できる青果物産づくりや、粒が大きくて食味の良い米を生産するため、県際地域の課題や優位性を十分に踏まえ、それぞれの地域において、魅力ある住みよい地域づくりの推進に努力していく。

価値のある新品种の開発も重要。今後の取り組み方針を伺う。

A formal meeting between Prime Minister Junichiro Koizumi and US Secretary of State Condoleezza Rice. They are seated around a low wooden conference table covered with a white cloth featuring a blue floral pattern. The table holds several papers, a pen, and a small electronic device. In the background, a grandfather clock stands on the left, and a framed calligraphic artwork hangs on the wall. Other officials are visible in the shadows.

保立神柄市長と済生会本部へ波崎診療所開設の陳情

平成22年の完成に向けて一歩一歩工事が進められています。国と地方との役割見直しが求められる三三位一体改革の大うねりの中で、きなうねりの中でも、強い形を変えようとしています。県政の力強い歩みのために全

者不足が深刻になっている現在、どのように土地改良事業を展開していくのか。事業を進めるにあたって、残りの事業について必要性を見直し、創設換地の処分についてよつて確保できる費用を算出した上でとりかかるべきだ。

あるだけ。量や定のものに限定せざる制度が弾力的に運ぶことができる働きかけはきないかと要望し、時期をとらえて関係各課で一緒に関係庁に働きかけをしきたいという回を得ました。

販売戦略を整えることや、農協の営農活動、販売体制の強化など、系統的な取り組みも課題。市場競争力のあるたくましい産地づくりを進めるためには、作物ごとに適切な作付け面積・出荷量を定めることができる、広域的な銘柄産地の育成に取り組む必要がある。販売戦略・市場競争力の確保等についてどのように取り組んでもいいのか?農業振興度の高さのためには、生産性向上技術等の充実が求められる。

ある。本件の十万人あたりの医師数は、一五〇人で全国46位。鹿行は九十人以下。したがつて二次医療・高度医療は隣りの県接県に通学している高校生が多く、入学など、桦が設けられるなど、依存関係にある。老人福祉・老人介護など福祉分野、災害関連対策についても同様だ。構造改革特区の設定なども含む新たな施策を講じ、

産出額全国2位を取り戻すことは県政に課せられた命題。売り込みやPRについては、茨城プランの躍進をねらいロゴやシールのデザインを公募してはどうか? 県が進めている「うまいもんどころ」と農協団体が進めていた「惚れ惚れ」のマスコットキャラクターは、どちらも県境と大河川によって分成された地域の特徴を表現したもので、県内各地域の特徴を表現するものとして、県外へのPR効果が大きい。また、県内各地域の特徴を表現するものとして、県外へのPR効果が大きい。